
Actualités

BIENNALE D'ARCHITECTURE DE VENISE : PARTICIPATIONS BELGES FRANCOPHONES

En prévision de la publication de l'appel à projet pour le commissariat du pavillon de la Belgique de la 18^e Biennale Internationale d'Architecture de Venise (2023) qui sera lancé le 1^{er} mars par la Cellule Architecture en partenariat avec Wallonie-Bruxelles International, l'ICA vous présente une série d'interviews réalisées par Archi urbain à la demande de la Cellule Architecture. Dès ce jeudi 27 janvier 2022, la cellule.architecture, Wallonie-Bruxelles International et l'ICA diffusent sur la plateforme caviar.archi une série de 6 vidéos retraçant l'histoire du commissariat francophone du Pavillon belge à la Biennale Internationale d'architecture de Venise de 1996 à 2018. Voici le détail de la programmation : 27 janvier 2022 : Traum nouvelle et Roxane Le Grelle, commissaires de "Eurotopie", 2018 - vidéo 03 février 2022 : Bernard Dubois, Judith Wielander, Sarah Levy et Sébastien Martinez Barat, commissaires de "Intérieurs. Notes et figures", 2014 - vidéo 10 février 2022 : Rotor DC, commissaire de "Usus/usures", 2010 - vidéo 17 février 2022 : Label architecture et Véronique Patteeuw, commissaires de "La beauté de l'ordinaire", 2006 - vidéo 24 février 2022 : Maurizio Cohen, commissaire de "Les îles flottantes", 2002 - vidéo 03 mars 2022 : Chantal Dassonville, commissaire de "Pierre Hebbelinck", 1996 - vidéo Ces vidéos seront diffusées au rythme d'une par semaine sur la chaîne Vimeo de caviar.archi. <br class="innova">



Publication

07/02/22